



## Entrevista

### Ricardo Monreal (Coordinador de Senadores – Morena)

“La Reforma a la Guardia Nacional, que en un principio había anunciado el presidente enviarla como preferente, primero dijo, ‘enviaré una iniciativa de modificación constitucional’, después hace unas semanas el secretario de Gobernación dijo, ‘enviará el presidente mediante la vía de iniciativa preferente’, y ayer se presentó por la vía ordinaria. La Cámara de Diputados tiene el tiempo que sea necesario para analizarla y en su caso aprobarla, a los tiempos de la Cámara no me meto, ellos tendrán que decidirlo, yo no sé si hoy lo vayan a aprobar”.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AH5ASIXkNPwrFil&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%21676&parId=root&o=OneUp>